

Zeitschrift: Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne

Herausgeber: Université de Lausanne, Faculté des lettres

Band: - (1990)

Heft: 2

Rubrik: Remerciements

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REMERCIEMENTS

Les documents rassemblés ici autour de Pierre-Louis Matthey et Jacques Copeau appartiennent pour la plupart au Fonds Pierre-Louis Matthey, conservé au Centre de recherches sur les lettres romandes. Nous remercions très vivement Madame Florence Rivier-Matthey, non seulement de nous avoir autorisées à les publier, mais encore de nous avoir confié des documents personnels relatifs à son père ainsi que des photographies, et d'avoir mis à notre disposition l'irremplaçable «savoir familial».

Notre gratitude va également à Madame Marie-Hélène Dasté-Copeau, qui, en nous remettant des documents originaux et en participant activement à notre projet, a renoué les liens d'amitié qui s'étaient tissés entre la France et la Suisse dans le rayonnement du Vieux-Colombier.

Dans cet élan de reconnaissance, nous n'aurions garde d'oublier la générosité et la confiance de

Mme Isabelle Melley-Cingria,
Mmes Rose et Yvonne de Pourtalès,
M. Fernand Auberjonois,
M. Charles-Henri Favrod.

Enfin, M. Hugo Wagner, l'auteur du catalogue raisonné de René Auberjonois, la Bibliothèque de l'Arsenal à Paris, et la Bibliothèque cantonale et universitaire à Lausanne, ont facilité notre travail avec une très grande amabilité, à laquelle nous avons été très sensibles.

Doris Jakubec, Catherine Dubuis et José-Flore Tappy